
Nota de prensa

SE INAUGURÓ EL EVENTO CULTURAL ‘MADRID EN IBEROAMÉRICA’ EN AREQUIPA

- La Organización de Estados Iberoamericanos (OEI), junto al Ayuntamiento de Madrid y el apoyo y organización de la UNSA, la Municipalidad Provincial de Arequipa y la Dirección Desconcentrada de Cultura de Arequipa, inauguraron el evento.
- “Cuantas más congregaciones y más instituciones se juntan se pueden hacer cosas interesantes y se puede tener trascendencia para toda nuestra colectividad” señaló Julia Barreda, subgerente de educación y cultura de la Municipalidad Provincial de Arequipa.
- Este proyecto está compuesto por exposiciones artísticas, actividades académicas, conversatorios y espectáculos culturales gratuitas relacionados con la ciudad de Madrid y Arequipa.

Lima, 19 de mayo de 2023.- Se inauguró el festival internacional ‘[Madrid en Iberoamérica](#)’, iniciativa, impulsada por la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura (OEI), el Ayuntamiento de Madrid, la Municipalidad Provincial de Arequipa, la Dirección Desconcentrada de Cultura de Arequipa y la Universidad Nacional de San Agustín de Arequipa.

Inició el evento el director de la OEI, Juan Carlos Ruiz Rodríguez: “Aunque nos separa un océano, entre Madrid y Arequipa, hay lazos de cercanía y de influencia mutua, así como gratas coincidencias culturales que nos unen y que compartimos”.

“Este intercambio que surge hoy, va a marcar un hito fundamental para el crecimiento cultural que debe darse entre los creadores de los artistas locales y de los artistas que nos visitaran en esta oportunidad” señaló así el jefe de la oficina de promoción y desarrollo cultural de la UNSA, Freddy Hurtado Aranibar.

Tomó la palabra el asesor del gobernador de Arequipa, Carlos Sánchez: “Con estas acciones, buscamos la integración de dos países, Perú y España, dos ciudades, Madrid y Arequipa, que tienen muchas cosas en común, pero sobre todo tienen ese espíritu de hermanamiento e integración que tanto añoran y se hace realidad a través de estas actividades aquí en Arequipa”.

CONTACTO

Aracelli Junes Morales
Comunicación OEI
aracelli.junes@oei.int
(+51) 961634422

“Es importante incentivar y reactivar este sector que ha sido duramente golpeado por la pandemia y que es tarea de las autoridades la reactivación, la apertura y fomento de espacios para los productores, y creadores. Es importante este evento que se va a desarrollar, así que hacemos un llamado a la ciudadanía a acompañarnos” finalizó el director de la Dirección Desconcentrada de Cultura de Arequipa, Harold Loli Rosales.

“Cuanto más congregaciones y más instituciones se juntan se pueden hacer cosas interesantes y se puede tener trascendencia para toda nuestra colectividad” fueron las palabras de la subgerente de educación y cultura de la Municipalidad Provincial de Arequipa, Julia Barreda Bustinza.

Se inauguró también la **exposición “Madrid, espacio y tiempo abierto”**, del fotógrafo madrileño **José Manuel Ballester** —Premio Nacional de Fotografía 2010 del Ministerio de Cultura de España— y la proyección audiovisual donde da a conocer pasajes e imágenes de Madrid, así como su cultura. Ambas exposiciones se encuentran en la Galería Vinatea Reinoso, hasta el viernes 02 de junio.

Para descargar y obtener el catálogo de la exposición fotográfica, dar [clic aquí](#).

Este lunes 22 de mayo se realizará el conversatorio literario **“Madrid y Arequipa acogen: Experiencias Vitales y Literarias”** donde artistas, creadores y emprendedores culturales oriundos de Arequipa compartirán sus experiencias de vida y sus vínculos con Madrid y viceversa. Este evento se desarrollará a las 09:00 de la mañana, en la Sala Atenas de la UNSA.

Asimismo, el viernes 02 de junio se llevará a cabo el conversatorio sobre industrias culturales y creativas **“ Madrid - Arequipa, una cultura similar”** que se realizará el próximo viernes 02 de junio en el mismo lugar y a la misma hora. El mismo día a las 06:30p.m. se desarrollará la clausura de este evento cultural, donde la Orquesta Sinfónica de Arequipa nos brindará un concierto de gala en el colegio de arquitectos de Arequipa.

Recordemos que este evento tiene por objetivo estrechar los lazos de cooperación entre la capital española y la ciudad arequipeña, así como poner en valor sus lazos sociales y culturales entre las ciudades.

Con la puesta en marcha de este festival se busca posicionar a la ciudad de Madrid como referente iberoamericano en materia de cooperación para el desarrollo local, en la que los vínculos compartidos y los puentes culturales de ida y vuelta serán los hilos conductores de la programación festiva.

Descarga la [agenda del evento](#).

Para más conocimiento de la OEI Perú, [ingresa aquí](#).

CONTACTO

Araceli Junes Morales
Comunicación OEI
araceli.junes@oei.int
(+51) 961634422

Madrid, punto de encuentro de Iberoamérica

La Organización de Estados Iberoamericanos (OEI) ha trabajado en los últimos años por reforzar el posicionamiento de Madrid como capital iberoamericana, una ciudad en la que, más allá de los conocidos lazos históricos y culturales, se calcula que **una de cada cuatro personas es nacida en otros países de Iberoamérica o es descendiente de iberoamericanos**.

En este sentido, para celebrar su 70º aniversario, en 2019 la organización realizó en Madrid la primera edición del festival cultural '[Celebremos Iberoamérica \(CIB Fest\)](#)', donde lo mejor de la música, el cine, la gastronomía y la literatura iberoamericana tomaron los principales escenarios culturales de la ciudad, con más de 100 actividades y más de 7 mil participantes.

En 2022, y tras el parón de la pandemia, CIB Fest celebró su segunda edición, en la que [más de 5 mil madrileños y visitantes](#) se dejaron contagiar de la cultura iberoamericana, en un festival que ya es un referente en la agenda cultural de la capital española.

- [Accede aquí](#) a las píldoras de video sobre el festival.

Sobre la Organización de Estados Iberoamericanos (OEI)

Bajo el lema “Hacemos que la cooperación suceda”, la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura ([OEI](#)) es, desde 1949, el primer organismo intergubernamental de cooperación Sur-Sur del espacio iberoamericano. En la actualidad, forman parte del organismo 23 Estados miembros y cuenta con 19 oficinas nacionales, además de su Secretaría General en Madrid.

Con más de 400 proyectos activos junto a entidades públicas, universidades, organizaciones de la sociedad civil, empresas y otros organismos internacionales, la OEI representa una de las mayores redes de cooperación de Iberoamérica. Entre sus resultados, la organización ha contribuido a la drástica reducción del analfabetismo en Iberoamérica, alfabetizando y proporcionando educación a 4,7 millones de estudiantes, así como formación a más de 200.000 docentes iberoamericanos.

CONTACTO

Aracelli Junes Morales
Comunicación OEI
aracelli.junes@oei.int
(+51) 961634422